

### *Les Tontons souffleurs dégagent l'arme fatale de l'isolation*

Créée en mars 2023, l'entreprise Les Tontons Souffleurs est installée à Osca Gaillac. Depuis son lancement, les résultats dépassent les prévisions les plus optimistes de ses fondateurs, Bastien Argolas et Kévin Arnaudin. Et ce n'est qu'un début, car ils viennent de mettre la main sur une innovation qui pourrait bien révolutionner l'isolation dans le département.

*Publié le 25 février 2025*



#### **Inject Styrene : « Une arme fatale »**

C'est ainsi que Kevin Arnaudin qualifie la nouvelle machine que l'entreprise vient d'acquérir. Grâce à cet outil, *Les Tontons Souffleurs* proposent désormais une prestation inédite et exclusive dans la région.

Tout commence lors du Forum de l'Habitat organisé par l'Agglomération au Forum de Graulhet à l'automne 2024. Un expert en rénovation énergétique évoque devant les deux entrepreneurs une technique innovante d'isolation thermique. Intrigués, ils contactent immédiatement l'inventeur du procédé et décident d'adopter cette solution sans tarder. "Lorsque les Tontons souffleurs découvrent une innovation, il n'y a pas à tergiverser".

*"Gain de temps, d'espace et d'argent"*







## Les Tontons souffleurs isolent sans démolir

### Isoler sans démolir

Le concept est simple : isoler sans toucher aux cloisons. « Jusqu'à présent, pour isoler un mur intérieur, il fallait casser la cloison, poser l'isolant, puis tout reconstruire », explique Kevin Arnaudin. Un chantier long et coûteux, nécessitant plusieurs artisans, et généralement un déménagement de la pièce concernée.

Avec Inject Styrene, l'isolation se fait par injection. Tout est plus rapide et plus simple : il suffit de percer quelques trous dans la cloison pour injecter des billes de polystyrène à l'aide d'un pistolet breveté. En quelques heures, l'isolant se rigidifie et assure une performance optimale.

Ce procédé s'adapte aussi bien aux cloisons verticales, planchers, plafonds, rampants sous toiture qu'aux vides sanitaires.

### Un gain de temps et d'espace considérable

Avec cette technique, les travaux d'isolation sont beaucoup plus rapides : « En une journée, on peut isoler un appartement entier ! » précise Kevin Arnaudin. Autre atout majeur : les occupants peuvent rester sur place pendant l'intervention.

L'isolant venant combler un vide, il ne réduit pas la surface habitable. Et en plus d'être pratique, cette solution est aussi plus économique que les méthodes traditionnelles.

### Une démarche écologique avec du polystyrène recyclé

Mis au point par un ingénieur d'Ales et médaillé d'argent au Concours Lépine 2011, ce procédé utilise des billes de polystyrène recyclé, provenant de l'un des plus grands fabricants du secteur.

Dès l'installation, les économies d'énergie sont immédiates, avec une meilleure performance thermique du logement. Bonne nouvelle : ce procédé est éligible aux aides à la rénovation énergétique.

Avec cette nouvelle technologie, *Les Tontons Souffleurs* confirment leur engagement vers une isolation plus performante, écologique et confortent leur positionnement sur les isolants biosourcés.



Técou BP 80133 -  
81604 - GAILLAC  
Cedex

Accueil du public :  
Du lundi au jeudi :  
8h45-12h15 / 13h45-  
17h30  
Vendredi :  
8h45-12h15 / 13h45-  
17h00